



**schauinsland
reisen**

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen-Weltrekordversuch: Die Sandburg Die größte Sandburg der Welt wird in Deutschland gebaut

schauinsland-reisen holt das Bauwerk der Superlative ins Ruhrgebiet

Duisburg, 8. August 2016 — Der Reiseveranstalter schauinsland-reisen und Sandkünstler aus aller Welt haben sich viel vorgenommen. In nur drei Wochen wollen sie im Landschaftspark Duisburg-Nord aus rund 2300 Tonnen Sand die höchste Sandburg der Welt bauen. 14 Meter hoch soll das Bauwerk aus purem Sand werden, das den bestehenden Rekord von GUINNESS WORLD RECORDS®, aus Florida überragen soll. schauinsland-reisen aus Duisburg hat das Projekt initiiert und will dafür sorgen, dass der Weltrekord nach Rio de Janeiro und Miami nach Deutschland kommt. Baubeginn ist am 9. August. Der Weltrekord soll am 2. September geknackt werden.

Im Urlaub am Meer begeistern Sandburgen Groß und Klein und so wird von der höchsten Sandburg der Welt eine ganz besondere Faszination ausgehen. 14 Meter hoch und einen Durchmesser von rund 20 Metern wird das Bauwerk haben, welches verschiedene Urlaubsmotive aus aller Welt zeigen wird. Bis ins kleinste Detail werden die Motive ausgearbeitet, sodass es für die Besucher nicht nur etwas Gigantisches zum Bestaunen, sondern auch viele kleine Überraschungen zum Entdecken geben wird.

„Durch unser Versprechen — Urlaub in besten Händen — und über 1 Millionen Gästen, die jedes Jahr mit schauinsland-reisen ihre schönsten Wochen im Jahr an den Stränden der ganzen Welt verbringen, lag ein solcher Event rund um das Thema Urlaub und Sand doch irgendwie nahe. Früher oder später kommt beim Sonnenbaden der Moment, wo wir alle — ob groß oder klein — zu einer Schippe und Förmchen greifen und damit beginnen etwas zu bauen“, so Andreas Rüttgers, Touristikleiter bei schauinsland-reisen. Doch zwischen der Sandburg am Strand und dem Meisterbauwerk in Duisburg liegen natürlich Welten.

Große und kleine Besucher können sich deswegen in Duisburg selbst davon überzeugen, was die Profis anders machen. Sie können den internationalen Sandcarvern, abgeleitet vom englischen Wort „schnitzen“, täglich über die Schulter schauen und live miterleben, wie die gigantische Sandburg innerhalb von drei Wochen entsteht. Es lohnt sich nicht nur einmal vorbeizuschauen, denn der Bau eines Sandkunstwerks lässt sich in drei Phasen einteilen. Vom 9.08. bis 15.08. wird der ange-



**schauinsland
reisen**

PRESSEMITTEILUNG

lieferte Sand mit viel Muskelkraft verdichtet und in Holzverschalungen gepresst. Nach dem Compacting, der Verdichtung des Sandes, wie der erste Bauabschnitt auch genannt wird, folgt das Carving. In dieser Zeit, 16.08. bis 1.09., wird aus dem festen Sandblock die Burg geschnitzt. Doch ob sich der Schweiß und die Mühe gelohnt haben, wird sich am 2.09. zeigen, denn dann werden die Rekordrichter von GUINNESS WORLD RECORDS® selbst nachmessen und entscheiden, ob der bestehende Rekord überboten wurde.

Nähere Informationen zum Weltrekordversuch sowie tagesaktuelles Bildmaterial von der Sandburg und vom Baufortschritt finden Interessierte unter www.diesandburg.de (online ab 10.08.2016).

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),

Telefon: +49 (0)203 99405-810, simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de



BU: 14 Meter hoch soll die Sandburg werden, die den bestehenden Rekord von GUINNESS WORLD RECORDS® ablösen soll.

Fotoquelle: schauinsland-reisen gmbh

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Im deutschen Markt belegt der Reiseveranstalter Platz 7 unter den Pauschalreiseveranstaltern. Mehr als 60 Destinationen in Nah und Fern hat der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg aktuell im Angebot – Tendenz steigend. schauinsland-reisen blickt auf eine fast hundertjährige Unternehmensgeschichte zurück. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 300-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

Weitere Informationen unter: www.schauinsland-reisen.de

schauinsland-reisen gmbh · Stresemannstr. 80 · 47051 Duisburg

Telefon +49 203 99405-0 · Fax +49 203 99405-60810 · presse@schauinsland-reisen.de · www.schauinsland-reisen.de

Ansprechpartner: Simone Feier-Leist · Telefon +49 203 99405-810

PRESSEEINLADUNG

**Einladung zum Open-Press-Day
Weltrekordversuch: Die höchste Sandburg der Welt
10.08.2016 | 12:00-16:00 Uhr | Landschaftspark Duisburg-Nord**

Wir möchten Sie hiermit am 10. August 2016 zu einem Open-Press-Day einladen. Im Lauf des Tages haben Sie die Möglichkeit alle relevanten Fragen zu stellen, den Sand anzufassen, die Geräte zu testen und sich von den Baumaßnahmen ein umfassendes Bild zu machen.

Um diesen Termin bestmöglich an den Redaktionsalltag anzupassen, gibt es keinen festen Termin, sondern wir sind zwischen 12 und 16 Uhr für Sie vor Ort und stehen für alle Fragen, Bilder und Interviews sehr gerne zur Verfügung.

Termin: Weltrekordversuch: Die höchste Sandburg der Welt

Datum: Mittwoch, 10. August 2016

Uhrzeit: 12:00-16:00 Uhr

Ort: Landschaftspark Duisburg-Nord/Steinhallenplatz

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Falls Sie mit uns vorab einen Termin vereinbaren möchten, können Sie dies gerne machen.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Simone Feier-Leist

Presse- und Eventreferentin

schauinsland-reisen gmbh

Tel.: +49 (0)203 99 405810

simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de